

ABSTRAK

Muhammad Husein. 2024. *Praktik Perjudohan Melalui proposal (Studi Kasus Fonder Baiti Jannati Banjarmasin)*. Skripsi, Program Studi Hukum Keluarga Islam (Ahwal, Syakhshiyah), Fakultas Syariah. UIN Antasari Banjarmasin.
Pembimbing Dr. Anwar Hafidzi, Lc, MA. Hk.

Kata kunci : 2024, Keepektifan Pernikahan, Strategi Perjudohan, Proses Ta'aruf

Penelitian ini di latar belakangnya banyak sekali bermunculan aplikasi-aplikasi atau pencarian biro jodoh yang mana secara offline bisa jua secara online menjadi salah satu cara untuk mendapatkan calon pasangan pada jejaring sosial whatsapp atau instagram dengan nama akun (fonder_baiti_jannati_center_id).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana praktik perjudohan melalui proposal pada (studi kasus fonder baiti jannati Banjarmasin) apakah efektif dalam sebuah pernikahan.

penelitian ini merupakan penelitian yuridis empiris yang bersifat deskriptif kualitatif dengan mengkaji hukum yang berlaku dari hasil wawancara, catatan lapangan maupun data pribadi. Subjek penelitian ini ada tiga.

Hasil penelitian sebagai berikut :1) praktik perjudohan melalui proposal apakah efektif dalam sebuah pernikahan, perjudohan melalui proposal ini sudah dianggap efektif karena itu sesuai dalam syariat islam proposal perjudohan ini di jamin terjaga dari perbuatan zinah sebelum nikah, 2) strategi perjudohan melalui proposal ini ada 5 tahapan yang harus di ikuti yaitu: pertama mendaftarkan diri melalui CV, yang kedua mengikuti proses majelis safari nikah selama 2 minggu sekali pertemuannya, yang ketiga mengupload CV whatsapp laki-laki dengan ustazd faisal dan yang calon istri ke rumah wati istri ustazd faisal.3) proses taarufnya ini ialah pertemuan antara sang kedua calon yang di dampingi oleh para pengurus fonder baiti jannati yaitu ustazd faisal dan istrinya dan juga harus membawa saudara atau kedua orang tuanya untuk bisa mengikuti pertemuannya di taman sabilal muhtadin dan disana ustazd faisal berperan penting didalam perjudohan yang menyatakan kelanjutan lanjutan kejernjangan keseriusan antara kedua calon tersebut: